



HONORES A LA BANDERA. — (Zacatecoluca). En ocasión de celebrarse el 163 aniversario de la independencia nacional, se efectuó un acto cívico-cultural, en el Parque "Dr. Nicolás Peña", de esta ciudad, con la participación de todos los centros educativos y la presencia de las autoridades cívicas, educativas y militares de la ciudad. Instantes en que se le rinden honores al Pabellón Nacional.

UDES Pide a Hacienda Incentivar Producción

Un documento que contiene sugerencias para contribuir a la reactivación económica, enfatizando en la necesidad de que se permita a las empresas deducir del impuesto sobre la renta las utilidades ob-

tenidas durante su ejercicio fiscal, a fin de poder realizar una reinversión que genere más empleo y que se permitan mayores facilidades a los contribuyentes, entregó el UDES al Ministro de Hacienda,

ayer en la mañana.

Por su parte, el Ministro don Ricardo J. López dijo a los representantes de la Unión de Dirigentes Empresas Salvadoreñas, UDES: que un préstamo de 1.088 millones de dólares, con intereses favorables, ha logrado el Gobierno para continuar con su política de reactivación económica.

Los préstamos —agregó el Ministro— serán destinados para la vivienda, salud y otras necesidades básicas de los salvadoreños, así como para la iniciativa privada vía industria, comercio, etc.

El funcionario dijo además que el Gobierno tiene planes concretos de desa-

Declaran Profesor Emérito a Dr. Guillermo Trigueros

En su discurso de aceptación como Profesor Emérito de Derecho Civil, el Dr. Guillermo Trigueros, hizo mención al desarrollo de la Codificación Civil en El Salvador, desde que fue promulgado el Código Civil en 1859, durante la administración del Capitán General Gerardo Barrios.

El Dr. Trigueros hijo, hizo consideraciones, además sobre la necesidad de que las reformas legales se hagan en beneficio del país, sin que tales reformas contraríen la situación de El Salvador como Estado de Derecho.

El Dr. Trigueros h., fue declarado Profesor Emérito de Derecho Civil en ceremonia especial realizada en la Universidad Dr. José Matías Delgado, de la cual es su Rector.

El Dr. Trigueros h., ha sido profesor de Derecho

Civil durante muchos años y recientemente ha publicado su obra Tratado de las Obligaciones, la cual consta de tres tomos y es considerada como el mejor comentario hecho en El Salvador sobre tan importante aspecto del Derecho Civil.

La ceremonia se llevó a cabo por resolución de los Consejos de la Universidad Doctor José Matías Delgado, correspondiendo al Presidente de la Institución Doctor Alberto Argüello h., inaugurar el acto y al Vice-rector, Doctor David Escobar Galindo, pronunciar el discurso de ofrecimiento, en el que se hizo mención de los méritos del Dr. Trigueros h., el Decano de la Facultad de Jurisprudencia, Dr. Salvador Nelson García, quien además hizo entrega de la distinción.

10 mil Escolares en el Desfile de Ahuachapán

AHUACHAPAN. — Más de 10 mil escolares participaron en el desfile del 15 de septiembre, en las fiestas patrias, el cual recorrió las principales avenidas y calles de la ciudad.

Los jóvenes estudiantes, que representaron a todos los centros educativos nacionales y particulares, mostraron gran fervor cívico.

Se efectuó un acto especial en el pasaje Concordia, con la asistencia de autoridades civiles y militares. Todos los presentes cantaron el Himno Nacional, con mucho patriotismo.

dante Samuel Manfredo Reynosa, dijo la Oración a la Bandera; seguidamente se entregaron diplomas a todos los ganadores en el certamen de oratoria, realizado recientemente y en el cual participaron alumnos de los Terceros Ciclos y bachilleratos. El joven César Rolando García, tuvo a su cargo las palabras centrales con el tema "La Paz".

Posteriormente al acto, se realizó el desfile, donde el pueblo se congregó para ver la marcha de los estudiantes, que lucieron galas en la conmemoración de la Emancipación Política

Estados Unidos Reduce Cuota de Azúcar al País

El Salvador sufrió una reducción de más de 13 mil toneladas cortas en su cuota de exportación de azúcar a Estados Unidos, informó ayer el Ing. Raymundo Rodríguez, presidente del Instituto Nacional del Azúcar, INAZUCAR, en rueda con periodistas.

La cuota anterior, agregó, era de 88.218 toneladas cortas y la nueva será de 74.561. Es decir que disminuyó en 13.657 toneladas, lo cual representa unos 6 millones de dólares que dejaremos de percibir.

La causa de la reducción, explicó, es que Estados Unidos ha incrementado considerablemente su producción interna de azúcar y aumentado también el consumo de sustitutos del azúcar, conocidos como edulcorantes, entre ellos el "nutra sweet".

Agregó que la cuota mundial norteamericana del año pasado fue de 3 millones 50 mil toneladas cortas y reducida a 2 millones 52 mil toneladas, es decir que la bajó a un 16.42%.

Esto quiere decir que no sólo El Salvador resultó afectado, sino también todos los 41 países que tienen cuota asignada, entre ellos

los cinco centroamericanos.

Por ejemplo Guatemala, que es el país del área con la cuota más elevada, le redujeron de 146.016 toneladas a 121.920, es decir,

24.096 toneladas de diferencia. A Honduras le redujeron 9.498 toneladas, Costa Rica 10.103, y Nica-

—Favor pase a la página 15.

Concierto Lírico para Periodistas el Jueves

El Gran Teatro de Gala presentará en honor a los periodistas salvadoreños, un concierto lírico el jueves 20, a las 5.30 de la tarde, en el auditorio de CAESS.

Informan los organizadores que en el evento dedicado a los hombres de prensa, actuarán la soprano Elizabeth Calderón y el barítono Salvador del Castillo, bajo la dirección musical del maestro Francisco Avelar.

El concierto comprenderá obras clásicas de los grandes maestros y obras de corte popular.

Tanto Elizabeth como Salvador del Castillo, son elementos destacados dentro de la farándula salvadoreña, quienes han cosechado triunfos dentro y fuera del país.

Cada presentación de estos dos valores nacionales,

es un acontecimiento de gran contenido artístico. Ambos actúan periódicamente dentro del teatro lírico, ya actuando con el grupo teatral de Paco García, presentando operetas y zarzuelas, como en el grupo de teatro Hamlet, con obras líricas, comedias y dramáticas.

El concierto lírico ha despertado mucho interés entre las personas amantes del buen espectáculo.

Activan Campaña de Tránsito en Sonsonate

SONSONATE. — Una activa campaña para que peatones y conductores de vehículos respeten las señales de tránsito, se ha iniciado en esta ciudad.

El Director de la Policía Nacional, teniente Salvador Arias Ramos, ha indicado que se trabaja en forma estricta en esta campaña, cuya finalidad es la garantía de la ciudadanía en general, evitando en cuanto sea posible los accidentes por irrespeto a las señalizaciones de tránsito y en particular los semáforos.

Manifiestó el funcionario policial, su satisfacción ante la positiva colaboración ciudadana, de los comerciantes y de la industria en especial.

Al referirse a la campaña de Educación y Seguridad Vial, el teniente Arias Ramos dijo que se prepara un curso más para jóvenes que puedan servir de guías para la dirección del tránsito en Sonsonate, principalmente a la hora de entrada y salida de los centros educativos.



CELEBRAN INDEPENDENCIA. (Ahuachapán). Más de diez mil estudiantes se congregaron frente al pasaje Concordia de esta ciudad, para conmemorar la fecha de la Independencia Patria, el 15 de septiembre. Participaron alumnos de escuelas y colegios (R. Díaz Zambrano).



FUERON ADMIRADAS. — (San Miguel). Alumnas del Liceo "Alberto Masferrer" desfilaron con amor patrio con motivo de las celebraciones del 163 Aniversario de la gesta libertaria. (Zelaya).